
  

 
ATA DA 9ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INS TITUCIONAIS CT-AI.   
 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze às 09h30min, realizou-se 1 
a 9ª Reunião da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 2013/2014, 2 
do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do 3 
Departamento de Águas e Energia Elétrica, onde estiveram presentes representantes 4 
dos seguintes seguimentos: Alvaro Yanagui (representante do DAEE); José Roberto 5 
Nascimento (representante da SABESP); IZIO Barbosa de Oliveira (representante da 6 
CETESB); João Mendes de Souza Neto (representante da CATI/EDR/P.Prudente); 7 
Roberto Tadeu Miras Ferron (representante da IBCamb); Marcelo Gomes de Oliveira 8 
Néias (representante da Assoc. ENg. Arq. Agron. De Presidente Prudente);Danilo Morel 9 
Pinto (representante da PM de P. Prudente); Cláudio Domingues Branco (representante 10 
da PM de Narandiba); Sandro Vinicius de Almeida (representante da PM de Pirapozinho) 11 
e os Srs. Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo do CBH-PP, e Murilo Gonçalves 12 
Cavalheiro, Secretário Executivo Adjunto do CBH-PP, bem como convidados conforme 13 
lista de presença anexa. Com a palavra, o Sr. Marcelo Néias agradece a presença de 14 
todos, inicia a reunião e passa a palavra para o Sr. Sandro Selmo que procede a leitura 15 
da ata da reunião anterior, a qual é colocada em votação e aprovada por unanimidade. 16 
Em seguida, o Sr. Sandro expôs o assunto a ser tratado: Análise da documentação dos 17 
projetos protocolizados visando à hierarquização dos Recursos do FEHIDRO 2014. O Sr. 18 
Sandro, apresentou os projetos lacrados, e protocolizados no período de 13 a 14 (quinta 19 
e sexta-feira) de fevereiro, até as 17h00 junto a Secretaria Executiva do CBH-PP. 20 
Posteriormente, o Secretário executivo do CBH-PP passou instruções para que os 21 
membros presentes na reunião dessem início a análise dos projetos. Os presentes 22 
divididos em quatro mesas procederam à análise da documentação dos projetos, de 23 
acordo com a citada Deliberação CBH-PP/154. Foram produzidas e anexadas aos 24 
projetos Planilhas Resumo de Análise. Em seguida, o Coordenador da Câmara encerrou 25 
a reunião e agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Mylenni 26 
Guerra Lima, Secretária “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será 27 
assinada por quem de direito. Presidente Prudente, aos dezessete dias do mês de 28 
fevereiro de 2014. 29 
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